



Stolzenauer Karnevalsverein

SKV Rot – Gold e.V



Stolzenau , den 14.03.2020

Liebe Karnevalsfreunde ,

wir möchten euch über die neusten Entwicklungen hinsichtlich des Coronavirus informieren.

Der SKV Rot – Gold e.V hat auf Empfehlung von offiziellen Stellen beschlossen, die anstehende Mitgliederversammlung am 24.04.2020 abzusagen !

Wir halten dieses für sinnvoll und angemessen.

Oberstes Ziel ist es, die Werte zu respektieren und uns zu schützen - in der eigenen Familie genau so wie im großen Kreis der Karnevalsfamilie. Wir alle tragen nicht nur Verantwortung uns gegenüber, sondern der gesamten Gesellschaft.

Wir danken für euer Verständnis und bleibt Gesund.

Ein neuer Termin wird euch mit der Einladung zur 30igsten Mitgliederversammlung zu geeigneter Zeit zugesendet.

Mit freundlichen Grüßen

SKV Rot – Gold e.V

Der Vorstand

1. Vorsitzender